

Les 17e Jeux Panaméricains prennent fin à Toronto



C'est avec une éblouissante cérémonie de clôture au stade Rogers Center de Toronto que les XVII^e Jeux Panaméricains ont pris fin. La prochaine édition aura lieu dans quatre ans à Lima, la capitale péruvienne.

Les porte-drapeaux des 41 pays participants ont défilé en tête d'une délégation de sportifs de chaque pays.

La cérémonie de clôture a été animée par la chanteuse canadienne Serena Ryder et par les rappeurs étasuniens Pitbull et Kayne West.

Cuba a obtenu 36 médailles d'or, 27 d'argent et 34 de bronze au cours de ces Jeux. Un bilan en dessous des Jeux de Guadalajara 2011, où nos sportifs avaient décroché 58 médailles d'or, 35 d'argent et 43 de bronze. Notre pays s'est classé 4^e au tableau des médailles.



Radio Habana Cuba